

Die LINKS-Bezirksrätin Mag^a Amela Pokorski stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 15. Dezember 2022 den folgenden

RESOLUTIONSANTRAG

betreffend

Kinderarmut geht uns alle an!

Kein Kind in Österreich darf in Armut aufwachsen. Jedem Kind und Jugendlichen die besten Entwicklungsmöglichkeiten zu bieten, ist eine gesellschaftspolitische Aufgabe.

Deshalb spricht sich die Bezirksvertretung Wieden für eine umfassende und effektive Bekämpfung von Kinderarmut aus.

BEGRÜNDUNG

Bereits vor Ausbruch der Corona-Krise sind mehr als 370.000 Kinder, also jedes fünfte Kind, in Österreich von Armut betroffen gewesen.

Diese Zahl steigt aufgrund der Teuerungswelle von Tag zu Tag, zumal die Kosten für Wohnen, Brennstoffe, Energie und Lebensmittel extrem verteuren

Es ist davon auszugehen, dass aufgrund dieser Tatsache derzeit über 400.000 Kinder und Jugendliche – auch auf der Wieden – in Haushalten leben, die diese unerwartete Teuerung nicht mehr stemmen können.

Am 20. November 2022 wurde das 33-jährige Jubiläum der "UN-Konvention über die Rechte des Kindes" gefeiert.

Dieser internationale Vertrag garantiert allen Kindern politische, kulturelle, wirtschaftliche und soziale Rechte und soll vor Diskriminierung, Gewalt und Ausbeutung schützen. Es ist daher höchst an der Zeit, nicht nur die Prinzipien dieser Konvention ernst zu nehmen, sondern auch effektive Maßnahmen gegen Kinderarmut zu setzen.

Mag^a Amela Pokorski